



## FRAUDE TÉLÉPHONIQUE CHEZ LES AÎNÉS

### **Fraude téléphonique en vogue chez les personnes âgées**

Récemment, nous recevons des informations à l'effet qu'il y aurait plusieurs cas de télémarketing frauduleux sur le territoire du SPVM. Il s'agirait en fait d'individus qui utilisent généralement le même genre de stratagème pour soutirer de l'argent aux personnes âgées.

Les individus malveillants téléphonent aux victimes et se font passer pour une connaissance d'un membre de leur famille. Ils prétendent ensuite que le proche de la victime a été impliqué dans un accident ou qu'il a été arrêté et qu'il a besoin d'argent pour se sortir d'ennuis. Les sommes demandées varient entre 1 000\$ et 5 000\$. Ils mentionnent ensuite à la victime que quelqu'un passera chercher l'argent ou demandent qu'il soit expédié par Western Union ou transfert bancaire.

Si on tente ce genre d'arnaque avec vous ou avec une personne que vous connaissez, nous vous demandons de le signaler sans tarder à votre poste de quartier et ce, dans le but d'obtenir le plus d'éléments d'enquêtes qui permettront d'arrêter les suspects.

Par ailleurs, nous vous suggérons d'éviter de discuter avec quiconque désirant réaliser un sondage et de donner des informations personnelles qui augmentent vos chances d'être escroqué. Si vous avez des interrogations, vous pouvez en tout temps contacter votre Poste de quartier 1 au 514 280-0101.

Agents sociocommunautaires  
PDQ 1